

## DIE GARTEN-AG ☺

In der Garten-AG machen wir viele spannende und tolle Sachen ☺ - wie Äpfel pflücken, Unkraut jäten, Kartoffeln ernten und vieles mehr. Wir haben oft auch etwas gegessen wie Äpfel, Johannisbeeren, Salat, Mangold, Kohlrabis und Radieschen. Unsere Lehrerin Frau Wehrs hat uns eine sehr sehr leckere Kürbissuppe selber gemacht. Man lernt in der Garten-AG sehr viel und auch sehr schnell, zum Beispiel darf das Kabel vom Rasenmäher nicht unter den Rasenmäher kommen, sonst kann es sehr gefährlich werden. Ich bin froh, dass ich in der Garten-AG bin. Auch meine Freundinnen finden es toll hier. Wir haben schon so schöne und auch so unterschiedliche Sachen gemacht. Es macht mir super Spaß. Ich freue mich schon wieder auf den Schulgarten im Frühjahr. So sieht er dann aus:



Carla 4a